

GEMEINSAME PRESSEMITTEILUNG

RAILPOOL und GIC bauen Partnerschaft aus

- **GIC wird Mehrheitseigner und erwirbt weitere 27 % der Anteile an RAILPOOL**
- **Sowohl GIC als auch Palladio Partners sind weiterhin entschlossen, das weitere Wachstum zu unterstützen**

München, Singapur, 4. Mai 2023 – Die Railpool-Gruppe (RAILPOOL), eines der führenden europäischen Leasingunternehmen für elektrische Lokomotiven, bestätigt heute, dass GIC, ein globaler institutioneller Investor, einen weiteren Anteil von 27% an dem Unternehmen vom Miteigentümer Palladio Partners, einem deutschen Spezialisten für globale Infrastrukturinvestitionen, erworben hat. Durch die Transaktion wird GIC zum Mehrheitseigner von RAILPOOL.

RAILPOOL wurde 2008 gegründet, wobei GIC erstmals 2016 investierte. Seitdem hat das Unternehmen ein starkes organisches Wachstum verzeichnet und ist in neue Geschäftsbereiche wie die Bereitstellung von Personenwagen für FlixTrain eingestiegen. Darüber hinaus wurden eine Reihe wichtiger Akquisitionen abgeschlossen, darunter Locotialia und Werkstattübernahmen. Die Lokomotivflotte des Unternehmens ist zu 100 % elektrisch und wird in einem Full-Service-Leasingmodell betrieben.

Torsten Lehnert, CEO von RAILPOOL, sagte: *„Wir freuen uns, die starke und vertrauensvolle Partnerschaft mit GIC und Palladio Partners fortzusetzen. Beide haben uns in unserer Mission, Bahnbetreibern in ganz Europa nachhaltige Traktion zu liefern, erfolgreich angetrieben. Gemeinsam haben wir den wirtschaftlichen Fußabdruck von RAILPOOL in der gesamten Region beträchtlich vergrößert.“*

Ingo Wurzer, CFO von RAILPOOL, sagte: *„Mit GIC und Palladio Partners haben wir gesehen, wie RAILPOOL durch signifikantes organisches Wachstum gedeiht. Wir werden das Wachstum des Unternehmens auch in der neuen Struktur weiter unterstützen.“*

Ang Eng Seng, CIO of Infrastructure bei GIC, kommentierte: *„RAILPOOL hat seit unserer ersten Investition im Jahr 2016 eine starke Geschäftsentwicklung gezeigt. In diesem Zeitraum hat RAILPOOL seine Flotte mehr als verdoppelt. Wir gehen davon aus, dass sich das Wachstum im Lokomotiven-Leasing fortsetzen wird, insbesondere aufgrund des laufenden Ersatzes von eigenen durch geleaste Lokomotiven und der Verlagerung von der Straße auf die Schiene. Wir freuen uns darauf, weiterhin eng mit Palladio Partners und dem Management-Team von RAILPOOL zusammenzuarbeiten, um das Unternehmen in die nächste Wachstumsphase zu führen.“*

Dr. Bernd Kreuter, Managing Partner bei Palladio Partners, fügt hinzu: *„Wir sind stolz darauf, RAILPOOL in den letzten Jahren auf ihrem Wachstumskurs unterstützt zu haben und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit GIC und RAILPOOL.“*

Über RAILPOOL

RAILPOOL ist einer der führenden Schienenfahrzeug-Vermieter mit echter Kompetenz für Full-Service aus einer Hand. Gegründet wurde das Unternehmen 2008 in München; es ist zwischenzeitlich in 18 europäischen Ländern aktiv.

Mit mehr als 440 Elektrolokomotiven und 148 Personenfahrzeugen (mit einer Investitionssumme von 1,9 Milliarden Euro) zählt RAILPOOL zu den größten Anbietern in Europa. Die RAILPOOL Flotte legt jedes Jahr 85.000.000 Kilometer zurück und liefert einen wichtigen Beitrag zur Verkehrsverlagerung auf die Schiene. RAILPOOL verfügt über ein eigenes Lager mit circa 4.000 verschiedenen Ersatzteilen und Komponenten.

RAILPOOL

Flexibility For Rent

Über GIC

GIC ist eine führende, globale Investmentgesellschaft, die 1981 gegründet wurde, um die finanzielle Zukunft Singapurs zu sichern. Als Verwalter der Devisenreserven Singapurs verfolgen wir einen langfristigen, disziplinierten Investmentansatz und sind durch eine breite Palette von Anlageklassen und aktive Strategien weltweit einzigartig positioniert. Dazu gehören Aktien, festverzinsliche Wertpapiere, Immobilien, Private Equity, Venture Capital und Infrastruktur. Unser langfristiger Ansatz, unsere Multi-Asset-Fähigkeiten und unsere globale Vernetzung machen uns zu einem Investor erster Wahl. Unser Ziel ist es, mit unseren Investitionen einen sinnvollen Mehrwert zu schaffen. Wir haben unseren Hauptsitz in Singapur, beschäftigen weltweit über 1.900 Mitarbeiter in 11 wichtigen Finanzzentren und haben Investitionen in über 40 Ländern getätigt.

Für weitere Informationen besuchen Sie bitte gic.com.sg oder folgen Sie uns auf LinkedIn.

Über Palladio Partners

Palladio Partners ist der Spezialist für globale Sachwertanlagen, insbesondere Infrastrukturinvestments, für deutsche institutionelle Investoren. Die eigentümergeführte Investmentboutique mit Büros in Frankfurt und Luxemburg wurde 2012 gegründet, beschäftigt heute mehr als 70 Mitarbeiter/innen und verwaltet rund 8,8 Mrd. Euro. Palladio Partners berät deutsche institutionelle Investoren insbesondere aus dem Bereich der Altersvorsorge bei der Umsetzung ihrer individuellen Investmentstrategie, auch bei hoher Komplexität, und bietet ihnen Zugang zu attraktiven globalen Anlagemöglichkeiten. Im Bereich Infrastrukturinvestments ist Palladio bei den 50 größten deutschen Investoren führender Anbieter.

Das Unternehmen engagiert sich nachhaltig für die deutsche Infrastruktur – über Investitionen und die aktive Mitarbeit in Verbänden wie der „IDI - Initiative deutsche Infrastruktur e.V.“ Palladio Partners ist Unterzeichner der Prinzipien für verantwortliches Investieren (UN PRI).

Weitere Informationen finden Sie unter www.palladio-partners.com.



KONTAKTE

RAILPOOL

Simone Fankhauser, Head of Marketing
Simone.Fankhauser@railpool.eu

GIC

Samantha Chiene, VP, Corporate Communications
samanthachiene@gic.com.sg

Palladio Partners

Merle Römer, Leiterin Marketing & Kommunikation
mroemer@palladio-partners.com